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Актуально!

Всего год назад ряды биз-
нес-леди Упоровского района 
пополнила Ольга Крючихина. 
Многие не просто слышали 
о её «ОК»-студии и магазине 
канцелярии и сувенирной 
продукции, но и успели вос-
пользоваться услугами. 

Ольга переехала в Упорово 
по велению судьбы. В 2011 году 
вышла замуж, через некоторое 
время родила Александра, кото-
рому уже шесть лет, ещё через 
три года на свет появилась По-
лина.  По словам молодой мамы, 
с появлением детей в её жизни 
многое изменилось, в том числе 
и отношение к работе. До рож-
дения дочери Ольга трудилась в 
банке, и хотя работа нравилась, и 
коллектив был очень дружным, 
находясь в декретном отпуске, 
она приняла решение организо-
вать своё дело. 

Ольга закупила необходимое 
оборудование, приобрела рас-
ходные материалы и арендовала 
помещение. Бизнес-план был 
рассчитан приблизительно, и 
только со временем появилась 
возможность планировать ра-
боту, опираясь на точные по-
казатели.

Родились дети - 
появились идеи

«Я понимаю, что в наше 
сложное время лучше зани-
маться производством, но мне 
было необходимо осознать всю 
сложность самостоятельной 
деятельности, я начала с откры-
тия фотостудии, – говорит биз-
нес-леди. – Фотография – моё 
давнее увлечение, я уверена, 
заниматься нужно тем, что нра-
вится и тем, что ты уже умеешь. 
Пока мы оказываем услуги ши-
рокоформатной и фотопечати, 
у нас можно сделать снимок на 
документы или заказать суве-
нирную продукцию. Подарки в 
виде футболок и кепок, кружек, 
магнитов и календарей с инди-
видуальным дизайном давно 
завоевали популярность. Также 
мы предлагаем приобрести кан-
целярию, товары для творчества 
и продукцию для оформления 
мероприятий».

В ближайшем будущем студия 
планирует приобрести допол-
нительное оборудование, чтобы 
полностью отказаться от по-
мощи посредников. Уже сейчас 
большую часть продукции из-
готавливают на месте, а значит, 
и более оперативно.   

То, что для многих предпри-
нимателей становится сложной 

стороной ведения бизнеса, Оль-
гой воспринимается нормально: 
«Мы ведём книгу доходов и рас-
ходов в специальной программе, 
все главные документы – счета, 
акты и договоры – делаем са-
мостоятельно. С остальным 
нам помогают специалисты 
тюменского «Центра налоговой 
помощи», так что с докумен-
тооборотом сложностей не ис-
пытываем».  

По словам Ольги, в ближай-
шее время «ОК»-студия обза-
ведётся сайтом, страницами в 
социальных сетях, что послужит 
прекрасным инструментом для 
продвижения услуг и продук-
ции. А пока очень эффективно 
работает «сарафанное радио», 
ведь если предприниматель смог 
порадовать одного клиента, то 
он обязательно потянет за собой 
других, и так по цепочке. 

О некоторых своих идеях биз-
нес-леди пока не рассказывает, 
хотя даёт понять, что их доста-
точно много: «Я только начинаю 
самостоятельную деятельность 
и не планирую останавливаться 
на достигнутом». 

Вера ЛИПУХИНА.
Фото из архива 

Ольги КРЮЧИХИНОЙ.

На последнем заседании совета по противодействию 
коррупции в Упоровском районе говорилось «О результатах 
проверок законности и результативности использования 
бюджетных средств муниципальными предприятиями (ор-
ганизациями) и обеспечения сохранности муниципального 
имущества». 

Начальник финансово-казначейского управления Александр 
Плишкин проинформировал участников совещания о том, что на 
2018 год было запланировано 5 контрольных мероприятий – в 
комитете по жилищно-коммунальной политике районной адми-
нистрации, администрациях Нижнеманайского и Коркинского 
сельских поселений, Упоровском детском саду и муниципальной 
«Аптеке». Была проведена внеплановая ревизия в автономном 
учреждении «Физкультура и спорт». В результате проверок уста-
новлены финансовые нарушения, касающиеся неэффективного 
использования бюджетных денег, просроченной дебиторской 
задолженности, необоснованного списания ГСМ, непринятием к 
учёту основных средств. «Восстановлены средства в сумме 239,2 
тысячи рублей по нарушениям, установленным в 2018 году. По 
результатам контрольных мероприятий выдано 4 представле-
ния объектам проверок, по которым приняты соответствующие 
меры по устранению выявленных недостатков, а также по недо-
пущению в дальнейшем совершения указанных в представлении 
нарушений», - сообщил Александр Николаевич.

Члены совета заслушали информацию управляющей делами рай-
онной администрации Татьяны Гольцман о проведении оценок кор-
рупционных рисков при внесении изменений в перечни должно-
стей муниципальной службы. Эта работа заключается в выявлении 
условий, возникающих в ходе конкретного управленческого про-
цесса, позволяющих злоупотреблять должностными обязанностями 
с целью получения материальной или нематериальной выгоды 
вопреки законным интересам общества и государства. Определены 
степень и критерии участия должностных лиц в реализации кор-
рупционно-опасных функций. Сформирован перечень должностей 
в администрации Упоровского муниципального района, который 
утверждается руководителем органа местного самоуправления. 
«В соответствии с антикоррупционным законодательством лица, 
замещающие должности, включённые в обозначенный перечень 
должностей, обязаны представлять сведения о своих доходах, рас-
ходах, имуществе и обязательствах имущественного характера 
членов семьи», - пояснила членам совета Татьяна Владимировна. 

В ходе заседания директор Упоровского центра культуры и 
досуга Татьяна Пестерева рассказала об организации противо-
действия коррупции. По её словам, в автономном учреждении 
внедряется антикоррупционная политика, утверждены соот-
ветствующее положение, положение о конфликте интересов, 
состав комиссии по урегулированию конфликтов интересов, план 
антикоррупционных мероприятий.

Был рассмотрен вопрос о правоприменительной практике 
по результатам вступивших в законную силу решений судов, в 
том числе арбитражных, о признании недействительными не-
нормативных правовых актов, а также незаконными решения и 
действия или бездействия должностных лиц. Правовому управ-
лению районной администрации поручено продолжить анализ 
судебной практики, главам сельских поселений – усилить личный 
контроль над качеством выдаваемых документов.

В заключение своей работы совет по противодействию кор-
рупции утвердил план работы на текущий год.

Светлана ЖАМАТОВА.

Антикоррупционная 
работа ведётся

Молодые девушки не должны бояться открывать своё дело.

28 января главный федеральный инспектор Дмитрий 
Кузьменко принял участие в заседании комиссии по противо-
действию коррупции в Тюменской области под председатель-
ством губернатора Александра Моора.

Открывая заседание, глава региона подчеркнул: «Профилак-
тика и противодействие коррупции остаётся одним из наших 
приоритетов. В 2018 году мы последовательно регламентировали 
предоставление государственных и муниципальных услуг, прово-
дили антикоррупционные мероприятия, работали с депутатами 
сельских поселений, руководителями госучреждений. В текущем 
году эту деятельность необходимо продолжить».

В ходе совещания было отмечено, что главным правовым 
управлением правительства региона в 2018 году проведена анти-
коррупционная экспертиза 953 проектов нормативных правовых 
актов Тюменской области и 413 действующих актов, в том числе 
областных законов. Организовано 525 проверок соблюдения и 
исполнения лицами, замещающими государственные и муни-
ципальные должности, установленных законодательством о 
противодействии коррупции обязанностей, запретов и ограниче-
ний. К ответственности привлечено 28 человек. На постоянной 
основе ведётся анализ деятельности исполнительных органов 
власти, которые оказывают государственную поддержку, на 
наличие конфликта интересов и скрытой аффилированности.

«Эффективность противодействия коррупции зависит от сла-
женного взаимодействия региональных и федеральных органов 
власти, общественных организаций и всех граждан», – подчер-
кнул Александр Моор.

Пресс-служба главного федерального инспектора.
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Твой спортивный выходнойЮбилеи

Галина Ивановна родилась в 
деревне Кокуй. Когда началась 
война, ей было 12 лет. После 
окончания четвёртого класса 
она собиралась идти в пятый, 
но в сентябре у её матери ро-
дился второй ребёнок – дочка 
Нина. И так как мама Галины 
Ивановны много работала, по-
этому с маленькой сестрёнкой 
пришлось нянчиться Галине.

Весной девочка отправилась 
работать на пашню. Вместе 
со сверстниками она пахала 
землю на коровах, а ближе к 
осени, когда началась уборка 
урожая, возила на быках зерно 
на элеватор в город Заводо-
уковск. Осенью и зимой ездила 
на заготовку леса сначала в Ле-
бедёвку, потом на Белую Речку.

В 1944 году Галя отправи-
лась на курсы трактористов. 
Вернувшись в родную дерев-
ню после курсов, девушка 
отработала трактористкой три 
сезона. Её прицепщиком был 
Александр Читаев, который и 
стал потом мужем. В браке у 
них родились две дочери – На-
дежда и Вера, и сын Николай.  

29 января свой 90-летний юбилей отмечает долгожительница 
района А. К. Толмачёва, а 30-го Г. И. Читаева.

Уважаемые Анна Карповна и Галина Ивановна!
Примите искренние поздравления с вашими юбилеями.
Ваш многолетний созидательный труд, да и весь жизненный путь, 

заслуживает самого глубокого уважения и искреннюю благодарность 
всех упоровцев.

Желаю вам крепкого здоровья на долгие годы, бодрости и оптимиз-
ма, семейного тепла и уюта, душевного спокойствия и благополучия. 
Пусть ваши дети, внуки и правнуки всегда окружают вас заботой, дарят 
внимание.

Леонид САУКОВ, глава района.

Живёт Анна Карповна на 
краю села Киселёво в своём 
маленьком уютном доме, в 
котором и родилась.

В семье было пятеро детей. 
Отца забрали на войну. Учить-
ся долго в школе не пришлось, 
надо было помогать матери.

Работала в поле на прополке 
зерна, снопы вязала, на покосе 
собирала и свозила сено для 
коров.

Анна Карповна Толмачёва.

В 1954 году вышла замуж, 
родила троих детей, а в 33 года 
овдовела. Замуж больше не вы-
шла. Детей пришлось растить 
одной. Но никогда эта женщи-
на не унывала. Всё принимала 
с любовью и улыбкой. А когда 
совсем плохо было, пела песни, 
которых знает очень много. 

Анна Карповна прожила 
нелёгкую жизнь, но сердцем 
осталась доброй и отзывчи-
вой. Много лет, пока могла, 
пекла в русской печи пироги и 
булочки  для соседей и знако-
мых. Такой стряпни как у неё 
найти было трудно.

А. К. Толмачёва имеет боль-
шой трудовой стаж, юби-
лейные медали, грамоты. Но 
самое ценное достояние в 
жизни – это её дети, внуки, 
правнуки.

Нина НОВИКОВА, 
специалист 

по социальной работе 
Пятковского поселения.

Галина Ивановна Читаева.
Прожили супруги вместе 53 

года. В 2005 году Александр 
Иванович умер. Сейчас Галина 
Ивановна живёт одна. У неё 3 
внука, 2 правнучки и 3 прав-
нука. Сын Николай приезжает 
к ней несколько раз в неделю.

После выхода на пенсию тру-
женица тыла работала почтальо-
ном. Её трудовой стаж составляет 
более 40 лет. Она имеет юбилей-
ные медали ко Дню Победы. 

Антонида ПОХОДА, 
специалист 

по социальной работе.

На территории Скородумского сельского поселения осу-
ществляет свою деятельность добровольная народная дру-
жина, в составе которой шесть человек.

Для плодотворной работы членов ДНД разработан график 
рейдов, которые проводятся в вечернее время в выходные и 
праздничные дни, по установленному маршруту.

За 2018 год добровольцами проведено более ста рейдов. Во 
время дежурств они совершают обход сельского поселения, об-
ращая особое внимание на места скопления молодёжи и детей, 
находящихся без присмотра родителей, а также на граждан в 
состоянии алкогольного опьянения.

Радует, что за 2018 год нарушений общественного порядка на 
территории нашего сельского поселения зарегистрировано не 
было. 

Помимо охраны общественного порядка, члены ДНД прово-
дят профилактические беседы, направленные на безопасность 
детей и подростков и распространяют информационные мате-
риалы на темы: 

– «Безопасность на водных объектах в летний период»;
– «Безопасный лёд»;
– «Мы за здоровый образ жизни!»;
– «Профилактика совершения правонарушений».
Уверена, что каждый житель нашего сельского поселения хочет, 

чтобы его родные и близкие люди чувствовали себя в безопасности. 
И это народное движение – дополнительная защита для населения.

Тамара ГОПП, глава Скородумского сельского поселения.                                  

 После того, как старый 
местный клуб в посёлке Ме-
ханизаторов был разрушен, 
население на сходе граждан 
обратилось с просьбой, чтобы 
администрация района вы-
делила хотя бы небольшое по-
мещение. И вот долгожданное 
открытие клуба состоялось 
26 января. Это уже четвёртый 
очаг культуры на территории 
Буньковского поселения. 

Уютное светлое помещение за-
нимает часть фельдшерского пун-
кта. Жители посёлка уверены, что 
клуб станет центром притяжения 
и развития творческого потенци-
ала для представителей всех по-
колений, и каждый здесь найдёт 
для себя что-то интересное.

Они своими силами оформили 
зал и организовали празднич-
ное мероприятие. Не остались 
в стороне и школьники Сергей 
и Виктор Злоказовы, Ибрагим 
Кациев, Семён Михальченко. 
Заведующая клубом Светлана 
Макарова в этот вечер встречала 
не только гостей-односельчан, 
но и представителей из Коротко-
вой, Буньково, Осеевой, Упорово. 

«Думаю, наши жители будут 
активно участвовать в подго-
товке всех мероприятий клуба. 
Ведь, чтобы праздник, действи-
тельно, был всеобщим, каждому 
нужно частичку души вложить в 
общее дело», – сказала Светлана 
Игоревна.

На церемонии открытия при-
сутствовала глава Буньковского 

В субботу, 26 января, в СК 
«Ладья» прошёл традицион-
ный турнир по волейболу на 
призы главы Упоровского 
района.

На торжественном открытии 
соревнований Леонид Сауков 
пожелал восьми командам-
участникам яркой, захватыва-
ющей борьбы и азарта, чтобы 
турнир стал  хорошей «зарядкой» 
перед продолжением игр на чем-
пионате области.

На родной земле выступили 
четыре команды: мужская и 
женская сборные нашего райо-
на, воспитанницы детско-юно-
шеской спортивной школы и 
масальские волейболисты из 
ЗАО «Нива-Агро». Принять при-
глашение на турнир смогли 
только соседи из Исетского рай-
она и Ялуторовска: по мужской 
и женской команде из каждого 
муниципалитета.

На женской площадке сборная 
нашего района явно не знала 
себе равных. Опыт и сила её ос-
новного состава давно известны 
и болельщикам, и соперницам, 
молодое пополнение тоже про-
демонстрировало талант и энер-
гию. Успешно выступая в каждом 
матче, женская сборная обеспе-
чила себе победу в турнире.

Проявили себя и наши подрас-

Волейболисты района 
вновь стали сильнейшими

тающие волейболистки. Девуш-
ки 2005 года рождения и старше, 
не первый год занимающиеся 
в секции Упоровской ДЮСШ, 
обошли приезжих соперниц и 
завоевали второе место. Третье 
место в турнире досталось ко-
манде из Ялуторовска.

Больший накал азарта и у 
игроков, и у зрителей царил на 
мужской половине зала. Масаль-
цам удалось обыграть предста-
вителей Исетского района, но, 
несмотря на неуступчивость, они 
проиграли более сильной коман-
де из Ялуторовска со счётом 1:2.

В итоге команда ЗАО «Нива-
Агро» заняла третью почётную 
строчку турнирной таблицы 
состязаний. Конечно, самой 
волнующей встречей стал матч 
за первое-второе места между 
спорными по уровню мастерства 
ялуторовчанами и нашей сбор-
ной. Но упоровские волейболи-
сты вновь оказались на высоте и 
забрали победу.

В ходе церемонии награжде-
ния призёры получили дипломы, 
каждый представитель команд 
победителей турнира - ценный 
подарок. Также были названы 
лучшие игроки по амплуа: на-
падающий, защитник, универ-
сальный, пасующий.

Традиция проведения турнира 
как площадки для игровой прак-

тики наших спортсменов и вы-
явления резерва, новых талантов 
зародилась восемь лет назад. 
У основоположника традиции 
Леонида Саукова мы не могли не 
спросить, каким был упоровский 
волейбол тогда и какие перспек-
тивы у него впереди:
- Многие в области считают 

наш район неким примером, 
флагманом в культуре волейбо-
ла. Это, конечно, приятно, но и 
ответственно. Мы стараемся не 
только сохранять на упоровской 
земле общую любовь к этому 
виду спорта, заложенные ещё в 
советские годы его основы, но и 
поднимать уровень и в организа-
ции соревнований, и в игре. Вряд 
ли кто поспорит, что за последние 
годы мастерство всех наших ко-
манд значительно выросло. Игра 
стала силовой, комбинационной, 
разной. Большая практика и 
работа тренеров позволили сде-
лать рывок вверх - сыгранность 
и чёткое «разделение труда» на 
площадке дают необходимые для 
больших побед профессионализм 
и мощь. Будем двигаться дальше, 
привлекая и воспитывая моло-
дёжь, тренируясь интенсивнее, 
жёстче, чаще встречаясь с силь-
ными соперниками, - поделился 
Леонид Николаевич.

Ирина КУРГУЗОВА.
Фото автора.

Социальные грани села

В посёлке открыли очаг культуры

сельского поселения Елена Шу-
майлова, работники админи-
страции территории, вокальный 
коллектив из села Буньково. 
Концертными номерам порадо-
вали участники художественной 
самодеятельности Андрей Пан-
кин, Любовь Терехова, Геннадий 
Гурьянов. Пели на сцене нового 
культурного центра посёлка и 
гости из Упорово и Тюмени.

По русскому обычаю каждого 
пришедшего на праздник встреча-
ли хлебом и солью, а умельцы ор-
ганизовали выставку прикладного 
искусства. Началось мероприятие  
со слов поздравлений и пожеланий 
от гостей. Все, кто внесли свой 
вклад в организацию торжества, 
получили награды, которые им 
вручила глава территории. 

«Клуб – практически един-
ственное место для культурно-
массового досуга в сельской 
местности. Он может и должен 
стать площадкой для отдыха, 
для сплочения населения с об-
щими интересами, местом для 
проведения выборов», – подвела 
итог своему выступлению Елена 
Евгеньевна.

Открытие клуба – важное со-
бытие для всех жителей посёлка, 
поэтому на празднике собрались и 
стар и млад. Теперь односельчане 
твёрдо знают, что их населённый 
пункт не умрёт, пустовать клубу 
они не дадут.

Закончилось празднование 
дискотекой.

Надежда УФИМЦЕВА.
Фото автора.

На страже порядка

Дополнительная защита 
для населения

Глава поселения Елена Шумайлова 
вручила Виктору Злоказову подарок за оформление зала.

Мастерство упоровских волейболисток привело их к победе.
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Зимние каникулы доволь-
но-таки долгие – целых две 
недели. Кто-то из ребят от-

правляется в гости, кто-то в 
путешествие, чтобы посмо-
треть мир своими глазами. 
А большинство школьников 
остаются дома и находят заня-
тия по душе. У кого-то из них 

появляется свободное время 
для занятий спортом, у кого-то 
различными видами творче-
ства. Поэтому сегодняшний 
разговор на нашей странице и 
посвящён теме: «Наше хобби 
или мы умеем проводить свой 
досуг».

 Зачастую жизнь человека, 
а в частности подростка, ка-
жется скучной, однообразной 
и ничем не запоминающейся. 
Чтобы спасти своё настроение 
и не потерять интерес к жиз-
ни, ребята чаще всего делают 
ставку на спорт или творче-
ство. Именно в этот момент 
у человека появляется хобби. 
Любимым занятием может 
стать что угодно, начиная 
с садоводства и заканчивая 
бальными танцами.

Мы же узнаем, чем увлекают-
ся дети в нашей школе.

Виктория ТРИШКИНА, 
ученица 1 класса:

«Моим увлечением является 
пение. К нему меня подтолкнула 
мама, а педагог в Доме культуры 
подобрала мне песню, чтобы 
голос был звучным и приятным, 
и чтобы по возрасту подходила.

Когда я выхожу на сцену, то 
немного стесняюсь, но после 
второго куплета я чувствую под-
держку зала. В будущем я пла-
нирую стать врачом, но оставлю 
пение как любимое хобби».

Егор ПОЛЯКОВ, ученик 7 
класса:

Не так давно закончились 
такие длительные и в то же 
время короткие зимние кани-
кулы. Как они прошли? Что 
мы приобрели за две недели? 
Набрались ли сил и позитив-
ного настроения, мчась со 
снежной горы на санках, или 
ещё больше устали, переклю-
чая каналы телевизора и сидя 
за монитором компьютера? А 
вот выбор каждый должен был 
сделать сам! 

Учащиеся Емуртлинской шко-
лы эти зимние каникулы провели 
с пользой для себя. У наших 
ребят есть много увлечений, и 
по их выбору можно судить, чем 
насыщена их жизнь.

Мне удалось изучить интере-
сы наших школьников. По дан-
ным социологического опроса, 
главным их увлечением явля-

ются спорт и активный отдых 
– волейбол, футбол, баскетбол 
и, конечно, зимние виды – лыжи 
и коньки (43 процента). Второе 
место (40 процентов), к сожа-
лению, занимает компьютер и 
компьютерные игры. 10 про-
центов опрошенных отдают 
предпочтение робототехнике, в 
настоящий момент всё больше 
ребят присоединяются к этому 
занятию. Творчеством, рукоде-
лием и другими хобби увлечены 
7 процентов детей и подростков.

Большой запас энергии и по-
зитивного настроения получили 
ребята, принявшие участие в 
спортивном празднике, танце-
вальном марафоне, лыжном 
походе, катаниях на коньках, 
интеллектуальных конкурсах, 
шахматном турнире, во время 
посещения секций по разным 
видам спорта.

А как здорово прошло празд-
нование Рождества Христова! 
Замечательная постановка Рож-
дественской сказки состоялась 
на сцене Емуртлинского ДК. А 
артисты, занятые в спектакле, – 
наши ученики и воспитанники 
воскресной школы. И это тоже 
их увлечение.

Зима – время наслаждаться 
морозным свежим воздухом, 
хрустящим снегом и полу-
чать отличное настроение. А 
в этом году погода как никогда 
порадовала нас пушистым 
снегом, лёгким морозцем. 
Катание с горок – неотъем-
лемая часть зимнего отдыха. 
Каникулы закончились, но 
увлечения были и остаются 
с нами!

Снежана ЖИЛЯКОВА, 
ученица 

Емуртлинской школы.

Как мы умеем проводить свой досуг

«Моё увлечение – футбол. 
Однажды друг привёл меня на 
тренировку, и мне понравилась 
эта командная игра, где чув-
ствуешь поддержку друг друга 
и свободу на поле.

Кумиром в спорте для меня 
стали Криштиану Роналду и 
Лионель Месси, мне нравится 
их игра и соперничество. В бу-
дущем я хочу быть похожим на 
них и всего добиваться самому».

 Маргарита САПЕНКОВА, 
ученица 10 класса:

«Моим увлечением стали 
танцы. Когда я начала танцевать 
свой самый первый танец в 
коллективе, меня переполняли 
положительные эмоции, и я по-
няла, что это моё.

Сначала при выходе на сцену 
у меня, да и у всех девочек, было 
волнение и переживание, но, 
спустя годы, мы стали спокойно и 
от души танцевать для наших зри-
телей. Ведь когда ты чувствуешь 
поддержку зала, видишь в глазах 
людей восторг и слышишь бурные 
аплодисменты, то появляется уве-
ренность и осознание того, что ты 
занимаешься своим делом.

Из многих достижений нашего 
коллектива самым любимым яв-

ляется ежегодное участие в фе-
стивале песни и танца «Люблю 
моё Отечество», где мы уже три 
года подряд занимаем 1 место.

В моей жизни танцы останут-
ся как самое любимое хобби, 
только на более профессиональ-
ном уровне».

Любые занятия обязательно 
пригодятся в жизни, и станет 
понятно, что все труды были 
не напрасны. Хобби может вы-
работать такие черты характера, 
как упорство, выдержку, дис-
циплинированность, силу воли, 
терпение и честность.

У таких людей всегда много 
воспоминаний, и их жизнь полна 
яркими событиями. Постепенно 
увлечение может перерасти в 
желание получить профессио-
нальное образование в любимом 
деле или оставить как занятие, 
что греет душу.

Какое счастье, когда поёшь 
любимую песню, забиваешь 
решающий гол, чувствуешь 
сладкое предвкушение победы 
не только над соперниками, но 
и над самим собой!

Александра ПОЛЯКОВА, 
ученица 9 класса 

Пятковской школы.

***

Я учусь в 3 классе, и у меня 
не так много свободного вре-
мени, как хотелось бы. Поэто-
му свой досуг всегда стараюсь 
проводить интересно.

Зимние каникулы я ждала с 
нетерпением, чтобы посвятить 

Занятия в школе – это тя-
жёлый умственный труд. За 
время уроков ученики очень 
устают, и администрация 
предложила активу детской 
организации «Содружество» 
проводить перемены с поль-
зой.

Учащиеся 9-11 классов те-
перь еженедельно организуют 
интересный досуг для уче-
ников средних и начальных 
классов, проводя различные 
викторины и танцевальные 
переменки. 

Не обошли стороной тихий 
спорт: шахматный столик ни-
когда не остаётся пустым. 

В фойе юноши соревнуются 
в силе рук, проявляя способ-
ности в армрестлинге. Каждому 
есть чем заняться. 

Правильно отдохнув на пере-
мене, взбодрившись, ученики 
становятся более вниматель-
ными, усидчивыми, и это, ко-
нечно, радует учителей.

По душе ли такое проведе-
ние свободного времени, мы 
спросили у Евгения, ученика 9 

себя своему увлечению – из-
готовлению игрушек из про-
волоки и ватных помпонов, а 
также солёного теста.  

На каникулах к нам приез-
жали гости из города, и почти 
целую неделю мои дни были 
наполнены общением и ве-
сёлыми играми с братьями и 
сёстрами. Мы катались с горки, 
лепили снеговика, бросались 
снежками и играли в настоль-
ные игры. А после активного 
отдыха я учила родных делать 
поделки из ватных помпонов и 
проволоки, из солёного теста. 

Ведь это очень здорово, когда 
у нас от  каникул остаются не 
только яркие воспоминания, но 
и сувениры, сделанные своими 
руками.

Зимние каникулы – это чу-
десная пора! Жаль, что они 
быстро закончились. Но у нас 
впереди есть ещё весенние и 
летние каникулы.  

Наступили школьные будни, 
но свободную минутку для сво-
его хобби я всё равно нахожу!

Ирина НИКИФОРОВА,
 ученица 

Крашенининской школы.

***

Моим хобби является 
спорт, а именно волейбол. 
Им я начала заниматься во 
втором классе, когда про-
ходил набор детей в секцию.

До четвёртого класса у нас 
был хороший тренер, но когда 
он уволился, никто больше не 
думал о волейболе. Но в пятом 
классе у нас появился другой 
тренер, с которым мы проза-
нимались полгода, а потом к 
нам пришла Екатерина Тугоз-
вонова. 

Вот уже два года она работает 
с нами. Екатерина Вячеславовна 
нас многому научила. Я посе-
щаю каждую тренировку, так как 
боюсь пропустить что-нибудь 
важное. К волейболу я отношусь 
очень серьёзно, даже отпраши-
ваюсь с других мероприятий, 

чтобы идти на занятие. Учителя 
меня ругают, говорят, что учёба 
должна быть на первом месте. 
Но они не знают, насколько мне 
волейбол дорог. Ему я отдаю всю 
себя. Три раза в год мы сдаём 
нормативы, каждый раз наши 
результаты улучшаются. 

Мне жалко тех ребят, которые 
ходят на секцию по принужде-
нию родителей. Я придержива-
юсь принципа: не хочешь – не 
ходи! Знаете, я так обожаю во-
лейбол, что не могу изложить 
все чувства на бумаге. Но те, кто 
также любят этот спорт, поймут 
меня. Я призываю всех зани-
маться спортом, а всем тем, 
кто им уже увлекается, желаю 
дальнейших успехов! 

Ксения СЕМЁНОВА, 
ученица 

Суерской школы.

***
класса: «Мне нравится разно-
образие проведения перемен: 
одна перемена музыкальная, 
другая спортивная, третья твор-
ческая. Я хотел бы, чтобы такие 
перемены проводились чаще».

И учащиеся начальных клас-
сов поделились своими впе-
чатлениями: «Нам интересно 
поиграть, потанцевать, по-
участвовать в конкурсах, а так 
бы мы просидели на диване за 
играми в телефоне».

«Ученики под присмотром, 
им есть чем заняться. В школе 
происходит меньше конфлик-
тов. На уроках они работают го-
раздо спокойней, выплеснув на 
перемене все свои эмоции, всю 
негативную активность», – так 
считает руководитель Масаль-
ской школы О. М. Гунчевский. 

В заключение могу сказать, 
что развлекательные програм-
мы на переменах положитель-
но сказываются на успеваемо-
сти учеников и на настроении 
всего школьного коллектива.

Алина УСОЛЬЦЕВА, 
ученица  

Масальской школы.

Ирина Никифорова 
со своими поделками.

Активный отдых емуртлинских школьников.
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Актуально!

24 декабря специалисты Урало-Сибирского региональ-
ного центра Российской телевизионной и радиовещатель-
ной сети включили передатчики второго мультиплекса на 
территории юга Тюменской области в городах Ялуторовск 
и Заводоуковск, в сёлах Исетское, Упорово, Вагай, Бунько-
во и Колесниково. Цифровая телесеть заработала в полном 
объёме, теперь 20 цифровых телеканалов доступны 96 
процентам жителей области. Жители вне зоны цифрово-

На территории юга тюменской области полностью запущен второй мультиплекс
го телевидения имеют возможность заключить договор 
о предоставлении бесплатного доступа к обязательным 
общедоступным каналам с операторами спутникового 
телевидения на льготных условиях.

Напомним, что в Тюменской области принято поста-
новление о мерах государственной поддержки льготных 
категорий граждан при приобретении пользовательского 
оборудования.

15 апреля 2019 года Тюменская область полностью 
перейдёт на цифровые технологии - аналоговое вещание 
федеральных телеканалов будет отключено. Региональ-
ные телеканалы и телеканалы, не входящие в состав 
мультиплексов, продолжат аналоговое вещание.

Больше информации вы сможете найти на сайте смо-
трицифру.рф, а также по телефону бесплатной горячей 
линии: 8-800-220-20-02.
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